
 ・今回の会議は、７月に開催された本部委員会の内容をうけて、兵庫県としてこれ  

 から「どのような活動を進めていくのか」、前回の会議時に作成した「宝もの」シ  

  ートを元に議論を進めました。                        

                      
 今回もメンバーだけでなく、オブザーバー参加があり(山陽百貨店の水島書記長)、活発に   

 意見交換することができ、非常に充実した会議になりました。                 

 結果、兵庫県実行委員会では宝ものシートに記載した「おいしいブランド食品」のうち、   

 特に農業を取り巻く環境と課題・私たちが出来ることについて、調査を進め、まとめること   

 を当面の目標として、取り組みを進めていくことになりました。              

 具体的な活動は年明け以降になりますが、環境にやさしい循環社会を目指したコープこうべ  

 「エコファーム」施設見学や実際に米・野菜を作っている生産者との交流などを行ない、次  

 のステップ(地域活性にむけた政策作成)にむけた取り組みを進めていきたいと考えています。 

 

                             

 

報告日 2008 年 12月８日（月）  報告者 コープこうべ労働組合 浦井紀彰 

 
 
 
 
 
 

兵庫県まちづくり実行委員会 活動報告 

     2008 年 11 月 27 日（木）                          姫路山陽百貨店 会議室  

            兵庫県まちづくり実行委員会メンバー 浦井(コープこうべ)           
       西井(山陽百貨店)、堀田(ヤマトヤシキ)、オブザーバーとして水島(山陽百貨店)  

開催場所 

内容 

参加者 

開催日 

まとめ・感想 

 

今後の取り組みについて、さまざまなアイデアが出ました！！ 


